



**RALAT PEMANGGILAN  
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN  
P.T. BANK BUMI ARTA Tbk.  
("Perseroan")**

Merujuk pada Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") Perseroan yang telah diumumkan pada situs web PT. Bursa Efek Indonesia (BEI), situs web PT. Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) dan situs web PT. Bank Bumi Arta Tbk. ([www.bankbba.co.id](http://www.bankbba.co.id)) pada tanggal 23 Juli 2021 ("Pemanggilan Rapat"), dengan ini diberitahukan kepada para Pemegang Saham terkait adanya perubahan tata cara dan tempat penyelenggaraan Rapat.

Sehubungan dengan adanya Instruksi Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 30 Tahun 2021 tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Level 4, Level 3 dan Level 2 *Corona Virus Disease 2019* di wilayah Jawa dan Bali, maka dengan mempertimbangkan hal tersebut Perseroan menghimbau para Pemegang Saham untuk tidak hadir secara fisik dalam Rapat dan memberikan kuasa secara elektronik via sistem eASY.KSEI kepada pihak independen yang telah ditunjuk oleh Perseroan yaitu Biro Administrasi Efek PT Adimitra Jasa Korpora ("BAE"). Pemegang Saham dapat menghadiri/menyaksikan jalannya Rapat secara virtual melalui aplikasi AKSes KSEI (<https://akses.ksei.co.id>).

Rapat Perseroan yang akan dilakukan secara elektronik pada hari Senin, tanggal 16 Agustus 2021 pukul 15.00 WIB yang semula tempat penyelenggaraan Rapatnya di :

Tempat : Pullman Jakarta Indonesia  
The Gallery Function Room, 2nd Floor  
Jalan M.H. Thamrin No. 59  
Jakarta 10350

untuk selanjutnya **Rapat dipindahkan ke :**

Tempat : Gedung Bank Bumi Arta Lantai 4  
Jalan KH. Wahid Hasyim No. 234-236  
Jakarta Pusat 10250

Perseroan dengan ini menyampaikan Tambahan Informasi sebagai berikut :

1. Sesuai ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka ("POJK RUPS") dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 16/POJK.04/2020 tentang Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka Secara Elektronik ("POJK eRUPS"), Rapat akan dilaksanakan secara elektronik dengan menggunakan eRUPS yang

disediakan oleh KSEI, dengan mekanisme Rapat secara fisik akan dihadiri oleh Pimpinan Rapat, Anggota Direksi dan Anggota Dewan Komisaris, Notaris, dan Lembaga/Profesi Penunjang pelaksanaan Rapat. Perseroan membatasi hanya 3 (tiga) pemegang saham warkat (script) atau Penerima Kuasanya, dengan tempat pelaksanaan Rapat secara fisik sebagaimana tersebut di atas.

2. Mata Acara Rapat, tata cara registrasi dan kehadiran serta hal lainnya tidak mengalami perubahan sesuai yang telah diumumkan dalam Pemanggilan Rapat tanggal 23 Juli 2021. Sedangkan tata cara bagi Pemegang Saham yang akan menggunakan eASY.KSEI dapat mengunduh panduan penggunaan pada link berikut (<https://www.ksei.co.id/data/download-data-and-user-guide>).
3. Untuk hal-hal lain dalam Pemanggilan yang tidak diubah dalam Ralat Pemanggilan ini tetap berlaku.

Demikian pemberitahuan ini disampaikan dan Perseroan tidak mengirimkan pemberitahuan secara khusus Kepada para Pemegang Saham, karena pemberitahuan ini berlaku sebagai pemberitahuan resmi dan dapat dilihat juga di situs web Perseroan, situs Bursa Efek Indonesia dan situs web penyedia e-RUPS (eASY.KSEI).

**Jakarta, 12 Agustus 2021**  
**P.T. Bank Bumi Arta Tbk.**  
**Direksi**